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『みんなが楽しい　ロータリー』

白河西ロータリークラブ
S H I R A K A W A  W E S T   R O T A R Y   C L U B

2023－24年度国際ロータリーテーマ
第1780回例会

令和５年10月26日（18：30～19：30）

○ソング
　◦奉仕の理想
○ビジター
　白河青年会議所　上田雄介様、吉成茂様、鈴木恒平様、添田拓人様、髙橋初稀様、高橋和弘様
　白河商工会議所青年部　菊地一寛様、鈴木桂祐様、松本泰季様、石塚健二様、吉成翔太様
○スマイルBOX
　◦佐藤幸彦会長（（公社）白河青年会議所 上田理事長はじめ6名の皆様、白河商工会議所青年部 鈴木会長をは

じめ5名の皆様、ようこそ。白河西RCを楽しんでください。ゴルフ、お疲れ様でした。）
　◦村上堅二幹事（ゴルフコンペ、お疲れ様でした。）
　◦永野文雄会員（JC、YEGの皆様、ゴルフから夜の例会までご参加ありがとうございます。吉成茂さん、入会

おめでとうございます。）
　◦齋藤孝弘会員（お疲れ様でした。）
　◦居川孝男会員（JC、YEGの皆様ようこそ！本日のゴルフはいかがでしたか。先週東友会のコンペで人生初の

イーグルを取りました。（前からですが）吉成君RCを楽しみましょう。）
　◦吉野敬之会員（JC・YEGの皆様、本日は一日ゴルフで楽しませていただきありがとうございました。諸橋さ

ん涙を拭くハンカチを持って来ましたので、チョコレートと引き換えでお渡しいたします。）
　◦吉田充会員（JC、YEGの皆様ようこそ！本日のゴ

ルフはいかがでしたでしょうか？次回は命に替えて
もゴルフに参加いたします。本日は最後まで楽しん
でいってください。）

　◦金田昇会員（JC・YEGの皆様ようこそ。ロータリ
ーの例会を楽しんでください。）

　◦堀田一彦会員（JC、YEGの皆様、交流会コンペ及
び交流会に参加いただきありがとうございます。）

　◦成井正之会員（JC、YEGの皆様交流コンペのご参
加ありがとうございました。一日中良い天気の中で
楽しくプレーができました。スコアも自分ながら良
かったのでスマイルします。）

【今週の仮メイクアップ会員】

◦10月26日　西RC・JC・YEG交流コンペ
　佐藤幸彦、永野文雄、成井正之、十文字光伸、齋藤

孝弘、運天直人、前原俊治、吉成真五郎、吉野敬之、
諸橋和典、井上敬裕、堀田一彦、水上泰真人

◦10月20日　県南分区会長幹事会
　金田昇、佐藤幸彦、村上堅二

A  出席免除を受けていない正会員数 ５２名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １４名

T  全 正 会 員 数 ６６名

C  Ⓐの出席者数 ２５名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ３名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 ７名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ３５名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ５９
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ５９．３％

第1780回例会出席状況� （R５年10月26日)

▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300



第1780回例会 令和５年10月26日（２）

■会長の時間 佐藤幸彦会長
　皆さん、こんばんは。まず初めに、
公益社団法人白河青年会議所、上田理
事長をはじめとする6名の皆様。また、
白河商工会議所青年部、鈴木会長をは
じめとする5名の皆様、ようこそ。後程、
理事長、会長のほうから簡単なご挨拶、

また各メンバーの紹介あるかと思いますのでどうぞよ
ろしくお願いしたいと思います。本日は「ちふり湖カ
ントリークラブ」におきまして交流ゴルフコンペが
行われました。JC、YEGの皆様の日頃の行いが良い
せいか、めちゃくちゃ良い天気で那須山連邦も綺麗に
見える中、楽しいゴルフができたかと思います。ま
た、これも後程成績発表があるかと思いますのでよろ
しくお願いしたいと思います。さて、わたくし西ロー
タリーとJC、YEGの関係、数字をちょっと調べてき
たんですが、今白河西ロータリークラブは66名のメン
バーおります。JCOBがなんと35名いました。過半数
ですね。そのうち理事長経験者が9名いらっしゃいま
す。また、YEG白河商工会議所青年部のOBが9名いま
す。という形で、かなり太いパイプで繋がってるのか
なと思っております。是非、今日はこの西ロータリー
の懇親会楽しんでいただければと思います。また、後
程入会の発表があるかと思うんですが、吉成茂様が西
ロータリーに入っていただくことになりました。皆様
もご存じのとおり、お父様吉成清志様は我が白河西ロ
ータリークラブのチャーターメンバーでもありました。
ずっと西ロータリーの会員でありながら、また白河青
年会議所の理事長をやりながら西ロータリーもやって
たということで、茂君もそのぐらいは簡単にできるの
ではないかと思っておりますので、よろしくお願いし
たいと思います。さて、ロータリーの話で恐縮でござ
いますが、先日県南分区8ロータリークラブの会長幹
事会が隣の「ボルドー」で行われました。県南8ロー
タリークラブの会長幹事全員集合したんですが、緊急
報告がございまして、やはりどのクラブも会員増強が
一番目標だということ。それ以外には、皆さんやっぱ
り楽しみながら例会を毎週やってるということで報告
を受けておりました。我がクラブからは、私と村上幹
事。また、特別ということでうちのメンバーは知って
るんですが、ガバナーデグジネートになりました、3
年後のガバナーということで、金田昇会員も一緒に
出席していただきました。ということで、西ロータリ
ーの報告でありました。また来週でございますけども、
歴史文化研究愛好会のほうから報告あるかと思います
が、来週は藤田会員の「藤田記念記念館」で、時間場
所が後程正式にあると思いますので、是非間違わずに
来ていただければと思います。以上、簡単ですが会長
の挨拶とします。今日はよろしくお願いいたします。

■幹事報告 村上堅二幹事
◦白河ユネスコ協会会長　小野利廣：令和5年度白河

ユネスコ協会第2回役員会の開催について（開催）
◦ガバナー　右近八郎、地区大会実行委員長　渡辺健

寿：2023－24年度地区大会駐車場のご案内
◦ガバナー　右近八郎、地区大会実行委員長　渡辺健

寿：地区大会連絡事項について
◦白河市長　鈴木和夫：「冬季街頭献血キャンペー

ン」への協力について（依頼）
◦福島民報社：「国際ロータリー第2530地区地区大

会」特集広告ご協賛のお願い
◦右近ガバナー事務局：11月・12月の地区行事予定に

ついて
◦ガバナー　右近八郎、国際協議壮行会実行委員長　

原寿夫：早川敬介ガバナーエレクト国際協議会壮行
会のご案内

■新入会員入会式
◦新入会員 吉成茂会員

　「北白川株式会社」代表取締役の吉
成茂と申します。先日といいますか少
し前の例会のところで、前々からちょ
っとお話はいただいていたんですけど
も、佐藤幸彦会長の時に私は西ロータ
リーに入りたいというふうな気持ちが

ございまして、私の父もメンバーでありましたけど
も、やはり佐藤幸彦会長は私が小さい時からお世話に
なっておりました。正直皆様にご迷惑しかかけないと
は思うんですけども。また来年は、白河青年会議所の
66代の理事長の予定となっております。皆様にご迷惑
かけるかもしれませんが、私なりに精一杯、白河青年
会議所もそうですけど、西ロータリーを死ぬまで全う
したいと思っております。本当に大好きな先輩方たち
がいるこの会に入れさせていただくことは本当に名誉
だと思っておりますので、今後もどうぞよろしくお願
いしたいと思います。ありがとうございます。

本日のプログラム
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■委員会報告
◦歴史文化研究愛好会 関谷亮一会長

　皆さん、こんばんは。JCの皆さん、
それからYEGの皆さん、今日は大変ご
苦労様でした。ようこそおいでいただ
きました。また、吉成さん、入会おめ
でとうございます。よろしくお願いい
たします。それでは、歴史文化研究愛

好会のほうからお知らせをいたしたいと思いますが。
来週の例会ですが11月2日、「藤田記念博物館」で例
会を行います。今までだと普通は12時半からなんです

が、今回は12時集合ということでお願いをいたしたい
と思います。集合次第、食事をとっていただいて例会
を開催するということになってます。記念館の学芸員
であります佐川庄司さんに、いろいろと松平定信と谷
文晁について。そして、羅漢ということで、いろいろ
と説明を受けたいと、そんなふうに思っておりますの
で。時間が通常と30分早いもんですから、お間違えの
ないようにお願いします。それからもう一つ、まだ出
欠の報告がなされてない方がおいででございますの
で、事務局のほうまでお伝えいただければ大変ありが
たいと思いますので、よろしくお願いいたします。

◦会長挨拶 佐藤幸彦会長
　何度もすみません。乾杯の音頭ができるまでちょっ
と時間あるのかと思いますけど、本当に今日はお世話
になりました。わたくし、上田理事長と鈴木会長と永
野会員と回らせていただきまして、非常に楽しかった
よね。本当に楽しい。他のチームも楽しいゴルフやら
れたかと思いますので、引き続きこの懇親会でも交流
を深めていただければと思います。ゴルフの話題でも
結構でございますし、「ジロ・デ・シラカワ」来週ご
ざいます。是非ここでも交流を深めていただければと
思います。簡単でありますけども会長挨拶とします。

◦乾杯 吉野敬之会員
　皆さん、ご準備できましたでしょう
か。なんとちょくちょくちょく前の私
まで乾杯が回ってまいりました。直前
や皆さんは元気なんでしょうか。消息
は不明なんでございますが。今日、本
当にJC、YEGの方々、例年どおり楽し

い時間を過ごさせていただきましてありがとうござい
ました。また、その中から吉成君が新入会員で入らせ
てくれって涙ながらに飲み屋で居川さんに泣きついた
らしく、しょうがないからということで入れて差し上
げることになったらしいので、皆さん嫌々でも結構で
ございますから、ひとつこれからは迷惑しかかけない
と言ってるもんですから、厳しく指導してやってくだ
さい。この後皆さんと楽しい時間がまた過ごせると非
常に楽しいなというふうに思っておりますので、今日
参加していただいた皆様のご健康と本日の例会を祝し
まして、乾杯を声高らかに発声していただきたいと思
います。乾杯。

◦公益社団法人白河青年会議所理事長 上田雄介様
　改めまして、皆さん、こんばんは。
本日は、早朝よりゴルフのほう大変お
世話になりました。佐藤会長の日頃の
行いのおかげがございまして晴天に恵
まれ、恒例となりましたこのゴルフも
楽しい、そんなお時間とさせていただ

きました。また、組み合わせにも大変恵まれ、佐藤会
長、そして永野さん、そしてYEG鈴木会長と、大変
楽しい組み合わせではございましたけれども、スコア
のほう大変ご迷惑をおかけしました。次回までに修練
のほうさせていただきたいと思います。ゴルフとは違
ってまたこの場を満喫させていただきたいと思います
し、青年会議所としても晴れて次年度理事長でありま
す吉成茂君が正会員のほう認証を受けました。まだま
だ未熟者ではございますので、皆様方のご指導ご鞭撻
をわたくしのほうからもお願い申し上げて、わたくし
からの挨拶とさせていただきます。本日は大変お世話
になりました。

 吉成茂様
　先程はありがとうございました。本
年度、企画室長を任せられている白河
青年会議所の吉成と申します。次年
度、理事長予定となっておりますの
で、白河青年会議所OBの皆様はいっぱ
いいらっしゃると思いますので、是非

ご支援よろしくお願いしたいと思います。

 鈴木恒平様
　本日は早朝からのゴルフ、齋藤孝弘
先輩、村上さん、またYEGの吉成翔太
さんと貴重な時間を過ごさせていただ
きまして、晴天に恵まれまして楽しい
時間を過ごさせていただきました。こ
の後も、楽しい時間を過ごしたいと思

います。よろしくお願いします。

ＪＣ・ＹＥＧ交流会ＪＣ・ＹＥＧ交流会
■本日のプログラム■本日のプログラム
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 高橋和弘様
　皆様、こんばんは。本日はお招きい
ただきましてありがとうございます。
わたくしは、JCのほうでは今年度専
務理事をさせていただいております。
また、仕事のほうでは代表吉田充のも
と、やらせていただいております。仕

事のほうもそうですが、今年度青年会議所としまして
は、上田理事長あと残り2か月支えるべく頑張ってま
いりますので、何卒よろしくお願いいたします。本日
はありがとうございます。

 添田拓人様
　いつもお世話になってます。白河青
年会議所の添田です。今日は交流会コ
ンペ、設営の皆様は本当にお疲れさま
でした。ありがとうございます。本
日、吉成茂会員となりまして、その場
に同席して本当にめでたく感じており

ます。おめでとうございます。私も白河西ロータリー
さんに10年後20年後かわからないですけど、入れるよ
うに頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろし
くお願いします。

 髙橋初稀様
　皆さん、こんばんは。ご挨拶してる
方もいらっしゃると思うんですけど
も、私はまだJC入ってまだ4か月で、新
人って形でやらせてもらってます。今
後もゴルフだったりとか、こういった
交流会は積極的に参加していきたいと

思いますので、一緒の組だったりとか、一緒に飲む機
会があればよろしくお願いいたします。今日は、本当
にありがとうございました。

◦白河商工会議所青年部会長 鈴木佳祐様
　皆さん、改めましておばんでござい
ます。白河商工会議所青年部、会長の
鈴木と申します。本日は早朝よりゴル
フお疲れさまでした。ゴルフコンペ、
交流コンペ、交流会とご招待いただき
ましてありがとうございます。本日は

すごい良い天気で、最高のゴルフ日和の中、皆様と交

流できてとても楽しい思い出となりました。引き続き
交流会もよろしくお願いいたします。また、来週行な
われます「ジロ・デ・シラカワ」にご協賛いただきま
して改めてお礼申し上げます。ありがとうございま
す。先日、まだそんなに人は集まっていない状況でし
たけど、お陰様で一昨日の段階で260人ほど人が集ま
りまして、盛大に行えると思います。週間天気予報で
も今日みたいな良い天気になる予定ですので、もしお
時間あれば駅前で自転車レースしてますので見に来て
いただければと思います。本日5名、これから飲みま
すのでよろしくお願いいたします。

 松本泰季様
　お疲れ様でございます。白河商工会
議所青年部、今年度、専務理事をやら
せていただいてます「松本工務店」の
松本と申します。今日、本当はゴルフ
コンペのほうにも参加させていただき
たかったんですけれども、本日は実業

高校のほうに行ってまいりまして、新たに建築科が新
設されまして、そこの生徒さんたちと対話ということ
で、そちらを今回参加させていただいた都合で欠席と
なりまして、懇親会から参加させていただくような形
になりました。実業高校も新たに建築科ということで
我々建設業なんですが、今後より白河が盛り上がるん
じゃないのかなということで、ロータリーさんに関し
ても建設関係の方多くいらっしゃると思いますので、
そういった期待があるのではないのかなと思います。
今日はどうぞよろしくお願いいたします。

 吉成翔太様
　皆さん、こんばんは。白河YEGの
吉成翔太と申します。本日は、朝から
お付き合いいただきましてありがとう
ございました。また、孝弘さん、村上
さん、鈴木恒平さん、一緒にゴルフ回
っていただいてありがとうございまし

た。今日のゴルフの成績表がとても楽しみなんですけ
ども、確実に上位に入ってくると思いますので、一昨
年、去年とベスグロいただいておりますので、今年も
三冠取れればなと思っております。いつもありがとう
ございます。

 石塚健二様
　改めまして、こんばんは。白河商工
会議所青年部、事務局長の石塚健二と
申します。本日はゴルフのほうにも参
加したかったんですが都合がつかず参
加できなかったので、来年しっかり練
習して参加して、またこの場に参加さ

せていただければと思いますので、今晩はしっかり、
ちょっとお酒飲めないんですけども楽しんでいきたい
と思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。
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 菊地一寛様
　皆さん、こんばんは。2年以内に私
も会長をやっていた時に、ここで卓話
をさせていただきました。その際にも
本当お世話になりましたし、今日も朝
から随分とお世話になって楽しいゴル
フをやらせていただくことができまし

た。このゴルフも、私の兄貴が参加するまで私がずっ
と参加をさせていただきたいなと思っておりますの
で、また後輩にやられっぱなしでもまずいもんでしょ
うから頑張ってまいりますので、今後ともよろしくお
願いいたします。
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白河西RC・JC・YEG交流ゴルフコンペ白河西RC・JC・YEG交流ゴルフコンペ

成績表
優　勝 堀田　一彦 １１位 十文字光伸

準優勝 吉成　翔太 １２位 成井　正之

３　位 吉野　敬之 １３位 吉成　茂

４　位 菊地　一寛 １４位 永野　文雄

５　位 佐藤　幸彦 １５位 前原　俊治

６　位 齋藤　孝弘 １６位 水上泰真人

７　位 髙橋　初稀 １７位 鈴木　恒平

８　位 上田　雄介 １８位 吉成真五郎

９　位 添田　拓人 １９位 鈴木　桂祐

１０位 井上　敬裕 ２０位 諸橋　和典

白河西RC【ハンディ戦】
優　勝 成井　正之 ７　位 堀田　一彦
準優勝 十文字光伸 ８　位 佐藤　幸彦

３　位 永野　文雄 ９　位 吉成真五郎

４　位 吉野　敬之 １０位 水上泰真人

５　位 齋藤　孝弘 １１位 諸橋　和典

６　位 井上　敬裕 １２位 水上泰真人

那須ちふり湖カントリークラブ那須ちふり湖カントリークラブ

ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/


